



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous de soi, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Nombre d'élèves au Collège de Ste-Anne ; retraite des élèves, le 25 septembre. — Nouveau monastère de la Trappe à St-Norbert, voisinage de Winnipeg à Manitoba. — Biographie de Son Eminence le Cardinal Taschereau (Suite).

Causerie agricole : Choisir les meilleures terres pour l'établissement des prairies.

Sujet divers : Vente de légumes et autres produits agricoles. — Emploi du varech et du limon de terre comme amendement. — Principes fondamentaux d'assolements.

Choses et autres : Choix de pommes de terre pour semence. — Labours d'automne et autres travaux.

Recette : Préserver de la rouille les ouvrages en acier poli.

REVUE DE LA SEMAINE

Collegiana. — Le nombre actuel des élèves est de 245, dont 155 pensionnaires et 90 quart-pensionnaires.

Les exercices de la retraite commenceront le 21 pour se terminer le 25 ; elle sera prêchée par le Rév. P. Fiévy. A la suite de ces jours de paix et de recueillement, les élèves de Ste-Anne seront heureux de pouvoir saluer encore cette année Son Eminence

le cardinal Taschereau attendu ici le 24.

Monastère des RR. PP. de la Trappe à St-Norbert. — Le T. R. Père Dom Antoine, abbé de la Trappe de Oka, a quitté Montréal en route pour Rome, où il doit se tenir un chapitre général de tout l'ordre cisterien. Le R. P. Augustin remplacera l'abbé pendant son absence qui durera deux ou trois mois.

Mardi dernier, quatre religieux de l'Ordre des Citeaux, les RR. PP. Paul et Oléphas, et les frères Urbain et Alphonse ont quitté la Trappe de Oka pour se rendre à St-Norbert, Manitoba, prendre possession de la Trappe fondée par Mgr Taché et M. l'abbé Ritchot. Le Père Louis, nommé prieur du monastère ne pourra quitter Bellefontaine que le printemps prochain. En attendant, le Père Paul remplira les fonctions de supérieur du nouveau monastère, bâti dans un endroit charmant, sur les bords d'une petite rivière à 8 ou 9 milles de Winnipeg, à un mille de la gare du chemin de fer, et à 10 minutes de l'église de St-Norbert.

Les nouvelles constructions s'élèvent sur une langue de terre entourée d'eau, et ombragée par de beaux arbres qui couvrent les bords de la rivière. La propriété a une superficie de mille arpents. C'est